

# LES TROPHÉES



Les premiers TROPHÉES de l'UP-MEDEF 84 et Vaucluse Matin se dérouleront le 22 novembre lors d'une soirée au palais des Papes.

## Trophée de la transmission d'entreprise

**Les Trophées de l'UP-MEDEF 84 et Vaucluse Matin mettent à l'honneur les entreprises vauclusiennes. Elles sont deux à concourir dans la catégorie "Transmission d'entreprise".**

Entreprendre « de père en fils », cela semble aller de soi. Toutes les familles ne s'inscrivent pas dans cette démarche et une fois qu'elles en ont pris la décision, encore faut-il trouver l'accompagnement qui convienne à cette succession. L'Union patronale Medef 84 encourage les transmissions en créant un trophée spécialement dédié à ceux qui se lancent. Les entreprises lauréates pour ce trophée se positionnent dans cette envie de transmettre, de pérenniser un savoir-faire qui s'est tissé dans le paysage local, bien souvent avec des acteurs économiques qui comptent sur cette reprise pour

maintenir leur activité. L'artisanat, le commerce, l'industrie... les entrepreneurs qui transmettent peuvent le faire en famille mais aussi via des acteurs institutionnels chargés de la mise en relation entre des cédants et des candidats à la reprise. Dans la région sud, sur les 187 000 entreprises inscrites au Registre des commerces et société, plus de 53 000 chefs d'entreprise ont au moins 55 ans, soit 28 % du total. A moins de songer à partir à la retraite sans repreneur, ces chefs d'entreprise représentent un potentiel important d'entreprises à reprendre mais aussi environ 270 000 emplois à sauvegar-

der, soit 37% des emplois de la région. L'observatoire de la transmission 2017, selon les statistiques des Cédants & Repreneurs d'affaires, dévoile les chiffres nationaux avec un taux de 30% des entreprises cédées en internes entre la famille et le personnel, 25% disparaissent ou n'apparaissent plus sur le marché avec derrière les chiffres, une faillite, absorption ou fusion. 45% sont cédées en externe. Les chiffres du CRA témoignent d'une stabilité et de peu d'évolution entre 2015 et 2016. La moyenne d'âge des repreneurs est fixée à 48 ans. Le Trophée de la transmission d'entreprise se pose comme une mise en lumière de ces entrepreneurs qui passent la main et de ceux qui reprennent.

### SCV - Saint-Saturnin-lès-Avignon



Fondée au début des années 50 par René Laffont, l'entreprise Laffont est devenue la société des Carrières vauclusiennes en 1959. Elle a d'abord oeuvré sur les travaux d'après-guerre, puis s'est lancée dans l'exploitation de carrières au service de son activité de travaux publics. Aujourd'hui dirigée par Jean-Luc Anglès et son fils Mathieu, elle perpétue un savoir-faire familial transmis sur quatre générations. Elle s'est développée et struc-

turée, intégrant dans ses domaines d'expertise les activités de carrières et de travaux publics. Outre son site historique de Saint-Saturnin-lès-Avignon, elle exploite des carrières à Sauveterre et à Châteauneuf-du-Pape, un centre de recyclage et un dépôt de négoce à Vedène. Sa production totale par an est de 690 000 tonnes. SCV propose une large gamme de granulats répondant à tous les types d'applications:

sables, roches, graves, fines, galets... La société s'impose comme un acteur majeur des travaux publics et de l'aménagement sur son territoire d'activité, du Gard au Vaucluse, en passant par le nord des Bouches-du-Rhône.

115, rue de la Source  
Saint-Saturnin-lès-Avignon  
Tél. 04 90 22 23 82  
[www.scv84.fr](http://www.scv84.fr)

### Artemat - Pernes-les-Fontaines



L'histoire a commencé en 1988 avec Philippe et Anne-Marie Gimeno, fondateurs d'une petite entreprise pernoise fabriquant des produits béton pour la construction. Elle s'écrit depuis 2017 avec leurs enfants, Laure et Rémy, qui ont repris le flambeau. Artemat revendique ses valeurs familiales et son attachement

au 100% made in France. Après s'être développée dans la fabrication de bétons dits « esthétiques » et de mobilier urbain comme les bancs, les corbeilles de propreté, les bornes, elle s'est imposée comme leader sur le marché des margelles de piscine et du dallage intérieur ou extérieur, en se spécialisant dans la fabrication de

produits en pierre reconstituée. Elle s'illustre également dans la réalisation de projets d'envergure telle que la construction d'un centre éducatif fermé à Marseille mené par l'agence Combas. Fondée sur une stratégie B to B, la PME travaille à renforcer son rayonnement national sur des secteurs maîtrisés : mobilier urbain, éléments spéciaux, margelles et dallage. Elle élargit parallèlement ses ambitions en se positionnant sur des projets « sur mesure » présentés par des architectes, des entreprises du BTP et des collectivités territoriales.

419, grande route de Carpentras  
Pernes-les-Fontaines  
Tél. 04 90 61 59 69  
[www.artemat.fr](http://www.artemat.fr)

une initiative



les partenaires

